

# El color de la música internacional en 70 actos - El Mundo Castellón al Día - 27/03/2017

## El color de la música internacional en 70 actos

FAMM! Bandas despide las fiestas con la resaca emocional de haber portado diversión «a todos los barrios» / Ucrania, favorita

D. VICENTE / J. ARNAU CASTELLÓN

Las bandas internacionales se marchan este año de Castellón con un agradable resaca emocional, tras haber participado en más de 60 actos durante las fiestas. Su agotamiento, en este caso, es placentero. «Este año, las bandas han actuado en prácticamente todos los barrios de la ciudad», celebra uno de los responsables del FAMM!, José Miguel Ors. A pesar de que todas las bandas –procedentes de Japón, Suiza, Bélgica, Ucrania, Eslovenia, Austria y República Checa– han resultado «un éxito», la ucraniana se ha perfilado como favorita, según Ors.

Las siete bandas, que participaron en el desfile previo al espectáculo de Magdalena Vitoll, pusieron el broche de oro a su ritmo frenético ayer, cuando la plaza Mayor quedó abarrotada para disfrutar de su actuación de clausura. El evento supuso una mezcla explosiva de diferentes ingredientes, siendo la «armonía del color musi-



Integrantes de la banda ucraniana, una de las más aplaudidas. JUAN MARTÍ



Integrantes de la banda de Austria, interpretando un himno. JUAN MARTÍ

Países de procedencia. República Checa, Japón, Suiza, Bélgica, Ucrania, Austria y Eslovenia.

7

BANDAS

cab) y la voz humana los más suculentos. Y es que la banda de Austria sorprendió con la voz de su soprano, acompañada de una dulce sonoridad y una perfecta afinación.

La banda de la Universitat Jaume I, que participó en el acto por segundo año consecutivo, interpretó –con las voces de Mireia Andreu y Carlos Torià– el clásico 'Magdalena Festa Plena'. Pero las sorpresas no quedaron ahí: la banda ucraniana, sirviéndose de voces infantiles que entonaban perfectamente el valenciano, se sumó a la interpretación de tan conocido himno en Castellón, arrancando lágrimas a varios asistentes. Y tras ello, cantaron 'Clavelitos'.

A su vez, la banda municipal recibió una metopa en agradecimiento a su colaboración por parte de la alcaldesa, Amparo Marco, y tocó temas como 'Sparkling Drums' o 'Rotllo y Canya'.



Danza de la banda de la República Checa, ayer, en la plaza Mayor. JUAN MARTÍ

De vuelta a sus países, las bandas Guggenmusik Mokshu Lions (Suiza), Godba Domzale (Eslovenia), Mazoretky Dream Team-Band of Szamocin (República Checa), Kugenuma High School Marching Band (Japón), Barvyno

(Ucrania), Wik Showkorps (Bélgica) y Murzterer Trachtenkapelle Mitterdorf (Austria) se llevan en el recuerdo el calor de los castellonenses. El calor que despierta una buena acogida, tras cinco días inolvidables.